

30 muertos por la represión en Yemen

Escrito por Indicado en la materia
Viernes, 18 de Marzo de 2011 14:54 -

Al menos 30 personas han muerto y 200 han resultado heridas después de que las fuerzas de seguridad yemeníes y pistoleros progubernamentales abrieran fuego contra manifestantes antigubernamentales al término de la oración del viernes. Los disturbios se han producido cuando intentaban impedir que los manifestantes contrarios al presidente, Alí Abdulá Salé, abandonaran la plaza en la que se habían congregado.

Los altercados, que se extendieron a otros sectores de la capital, comenzaron cuando los manifestantes de la oposición intentaron demoler un muro que había sido levantado por residentes de viviendas cercanas a la universidad de Saná. Ese muro pretendía impedir la instalación de más tiendas de campaña en un lugar próximo a la universidad que ha sido bautizado como Plaza del Cambio.

Muchas de las víctimas tenían heridas de disparos en la cabeza y en el pecho. Las manifestaciones políticas en Yemen, al calor de las rebeliones de Túnez y Egipto, comenzaron el pasado 27 de enero, pero ganaron intensidad a mediados de febrero. Son los incidentes más graves que se registran desde que estalló esta ola de protestas en Yemen.